新型コロナウイルスの対策について

2020年7月1日

日頃は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

世界中で猛威を振るっております「COVID-19 (新型コロナウイルス)」につきまして、現在東京、大阪等、都心部に置いては緊急事態宣言解除後は増加傾向にございます。静岡県下に置きましては減少傾向ではありますが、引き続き予断を許さない状況です。弊社としても一過性、短期的なものではなく、長期にわたり継続的な対策をしていく必要があると認識しており、政府の提唱するガイドラインに基づいた上で、以下の対策を引き続き行ってまいります。

- ・不要不急の訪問の自粛
- ・従業員へのマスク配布、及び着用義務
- ・メールマガジン等ネットワークを使った情報提供
- ・従業員の公共交通機関利用の制限と時差通勤の導入
- ソーシャルディスタンスの推進

新しい生活様式に合わせ「新しい営業方針」「新しい事業の在り方」というのを模索し、実践している最中でございます。関係者各位、及びお客様に安心していただけるよう、今後も更なる感染予防活動の強化を行ってまいります。

大変にご不便をおかけし恐縮ではございますが、何卒ご理解いただきご協力を賜りたくお願い 申し上げます。

